

JUNTO CON LA PRESIDENTA: MANOLO

Vamos a reactivar AH y la economía

SUSPENDEN POR INFLUENZA JUEGO DE ACEREROS

La Liga Mexicana de Béisbol informó que el juego hoy viernes 16 de mayo entre los Rieleros de Aguascalientes y los Acereros de Monclova en el Estadio Kickapoo Lucky Eagle ha sido pospuesto.



Score!

Se compromete el gobernador con las regiones Centro y Carbonífera

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS; COAHUILA.- Al recibir a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la región Carbonífera, el gobernador Manolo Jiménez Salinas señaló que trabajará en conjunto con la mandataria para la resolución del tema de AHMSA y en la implementación de un gran programa para la reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.

¡Bienvenida a Coahuila, estimada presidenta Claudia Sheinbaum. Iniciamos la gira de trabajo en la región Carbonífera atendiendo a las familias de Pasta de Conchos y El Pinabete. Vamos a seguir trabajando en equipo



El Gobernador manolo Jiménez le dio la bienvenida a la Presidenta de la República.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila todo su apoyo para las distintas regiones del estado.

MANOLO JIMÉNEZ SALINAS
GOBERNADOR



También acordaron implementar un programa de reactivación de la economía de las regiones Centro y Carbonífera.



Manolo Jiménez y la Presidenta Claudia Sheinbaum trabajarán en conjunto para resolver el tema de Ahmsa.

por esta causa humanitaria que nos une a todos.

Por otro lado, acordamos impulsar un gran programa de reactivación económica para traer más y mejores empleos a las regiones Carbonífera y Centro”, destacó el gobernador.

“Le agradezco a nombre del pueblo de Coahuila

todo su apoyo para las distintas regiones del estado. Con usted hemos venido trabajando como un gran equipo, y aquí encontrará siempre coordinación total para los temas que nos unen como sociedad”, agregó Jiménez Salinas.

LOCAL / PÁG. 2



Recluyen a pareja detenida con droga; vinculan a “El Tavo” con desaparición.

Vinculan a “El Tavo” con desaparición

Gustavo “N” y su acompañante permanecerán bajo prisión preventiva en el Cereso de Piedras Negras

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un hombre y una mujer fueron vinculados a proceso penal y reclusos en el penal de Piedras Negras tras haber sido detenidos en posesión de droga durante un cateo realizado en la colonia Lázaro Cárdenas.

El delegado de la Fiscalía General de Justicia en la Región Norte I, Rigoberto Raúl Rodríguez Ríos, con-

firmó que, durante la audiencia inicial, el juez encontró elementos suficientes para procesarlos por delitos contra la salud, por lo que ambos deberán enfrentar prisión preventiva justificada durante el plazo de tres meses otorgado para la investigación complementaria.

Uno de los detenidos fue identificado como Gustavo “N”, alias “El Tavo”, de 38 años, quien además es investigado por su presunta participación en una desaparición forzada ocurrida años atrás en esta misma ciudad fronteriza.

LOCAL / PÁG. 2

→ EN PUNTOS VIOLETA Y REFUGIOS

ATIENDE COAHUILA A MUJERES VIOLENTADAS

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Con el objetivo de ofrecer espacios seguros y mecanismos de respuesta inmediata ante situaciones de violencia de género, el estado de Coahuila ha fortalecido su red de apoyo para mujeres.

Actualmente, existen más de 100 Puntos Violeta distribuidos en todo el territorio, informó Mayra Lucila Valdés González, Secretaria de las Mujeres.

La mayoría de estos puntos se encuentra en tiendas de conveniencia Oxxo, aunque recientemente también se han incorporado empresas del sector industrial, ampliando el alcance de esta estrategia.

Valdés González destacó que cada Punto Violeta está conectado directamente con autoridades de seguridad, lo que permite tiempos de respuesta de entre tres y cinco minutos al ser activados: “Queremos que las mujeres sepan

que no están solas, que hay lugares donde pueden recibir ayuda inmediata y sentirse seguras”, afirmó.

LOCAL / PÁG. 2

Detectan marihuana en empresa de paquetería

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Cerca de tres kilogramos de marihuana fueron asegurados por elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) en una empresa de

paquetería ubicada en el sector Las Fuentes, luego de una denuncia anónima que alertó a las autoridades sobre un envío sospechoso.

El delegado de la Fiscalía General de Justicia en la región norte, Rigoberto Raúl

Los cerca de 3 kilos de la droga fueron asegurados por los agentes y puesto a disposición del Ministerio Público del fuero común

Rodríguez Ríos, indicó que los agentes se trasladaron a la sucursal de Estafeta.

LOCAL / PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ

75030031854005